

MATRIX 2020

Published 21 December 2019 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: La Matrix lunar solo te baja las percepciones por las frecuencias que emite, pero no te lee el pensamiento, creo haber entendido. Ahora ¿qué relación habría entre la bajada de percepciones a través de la Matrix lunar y la mente de los receptores, además del control mental?

Swaruu (9): Las bajas frecuencias lunares promueven el control mental.

Robert: Creo que no lee exactamente, Gosia. Sólo se dijo de esa forma para que lo pudiésemos entender en ese momento.

Gosia: Yo diría que sí que lee, además siempre lo digo. Que la Matrix lee los pensamientos accedendo a la Matrix Original, su funcionamiento, y genera lo que proyectamos mentalmente. Lo hemos dicho muchas veces que la Matrix lee los pensamientos, por eso es tan importante reprogramarla con nuestra mente. Por eso, entre otras cosas, estamos aquí adentro.

Anéeka: Más que nada es eso, son las frecuencias bajas lunares. No les sería fácil o no les sería posible tener ese nivel de control de percepción sobre las personas, esto por la alta conexión con la Fuente.

Es que en sí, no es así realmente, más que nada es control mental, aunque si hay la introducción digital de elementos antes inexistentes en el 3D. Pero la gente no los ve fácilmente por el mismo control mental en el que están envueltos. Esto quiere decir que el cómo lee la Matrix los pensamientos de las personas es a través de ellas mismas. No lee la Matrix usando tecnología de lectura de mentes. En sí lee a las personas con la misma percepción de las personas, y esta percepción se controla con la ingeniería de masas.

Robert: Tengo esta conversación. No son conscientes de la realidad en donde vivimos, ¿qué es lo que crea a la gente no real, es la Matrix? Pensé que la Matrix sólo te bajaba las frecuencias, no que sumaba cosas a tu realidad artificial.

Anéeka: No exactamente, esto es un tema entrelazado entre lo que es la tecnología de ordenadores y metafísica avanzada. En sí, es la misma gente quienes crean a los no reales, y la Matrix sólo los ayuda. Entonces es la misma gente quienes los generan con su percepción, y la Matrix sólo lo cimienta con sus frecuencias. Es que se piensa que la Matrix lee los pensamientos de la gente y cambia las cosas por ellos, pero eso es percepción, no sucede así. La Matrix es la gente.

Robert: En sí es la misma gente quienes crean a los no reales y la Matrix sólo los ayuda, la gente que lo proyecta y la Matrix lo ayuda a generar.

Anéeka: Sí, los ordenadores pondrán cosas o gente ahí artificialmente para guiar la percepción de las personas, pero en sí son como espejismos, por llamarlo de alguna manera. Los creadores de la Matrix son las personas mismas. Cada persona es la Matrix misma. Lo que se introduce en la Matrix artificialmente es comparable a introducir nuevos conceptos por los medios de comunicación masiva con fines de provocar un cambio de percepción de las masas, por ejemplo, la introducción de una

nueva enfermedad como el Cica o el Chikungunya, que viene siendo solo Dengue clásico con un giro más que nada propagandístico explotando la variabilidad intrínseca del Dengue clásico.

Hay muchas cosas en el 3D que no son reales, ni en la percepción de las personas. Se están introduciendo en su psique con fines de control mental y de ingeniería de población. Ejemplos de esto son el calentamiento global, la sobrepoblación, la mayoría de las enfermedades, especialmente las crónicas degenerativas y el Blue Beam, entre otras cosas no existentes.

Gosia: Pero también se ha dicho que la Matrix lunar accede al funcionamiento de la Matrix Original, que es la Ley de Atracción básicamente, así que todo lo que proyectamos lo lee con el funcionamiento de la Matrix Original, que siempre lo lee todo y manifiesta lo que le insertamos mentalmente. Yo siempre lo he dicho de esta manera en muchas entrevistas, y que nosotros somos reprogramadores de la Matrix con nuestra conciencia.

Swaruu (9): Sí, pero no lo lee como algo externo a las personas, no tan directamente. Solo lo leería como la hacen ya con los ordenadores en la Tierra, viendo estadísticas, y con ello moviendo las cosas a su conveniencia. En sí lo que es la creación de realidad misma se hace a nivel de percepción dentro del ser humano, quien es el que crea la Matrix, la realidad 3D. Este control proviene de seres no humanos con un alto grado de coeficiente intelectual que supera el humano y que además tienen paciencia al superar por lo menos diez veces la longevidad humana.

Entonces la Matrix es un entrelazado de control mental, en donde entraría que la Matrix lee de forma externa lo que desean o lo que están viendo los humanos, y la percepción aislada ya dentro de cada humano, creando tanto colectivamente como individualmente su y la realidad externa. Cuando es colectiva es por acuerdos de percepción. Es a este nivel de control de percepción en donde entra la Matrix digital externa a manera de forzar de forma determinista una serie de acuerdos de percepción sobre una población.

Robert: Aunque la Matrix en este caso también somos nosotros, es entrelazado.

Swaruu (9): Sí entrelazado, pero últimamente y objetivamente es la percepción y la atención de las conciencias creadoras de los seres humanos quienes crean la Matrix y no un ordenador.

Gosia: Pero hay sistemas lunares que leen lo que hay en estas fuentes, nuestras mentes, y cimientan lo que generamos, así lo tengo entendido.

Swaruu (9): Es que es algo difícil de explicar algunas veces, entonces al pasar el tiempo se encuentran maneras mejores de describir lo mismo. La Matrix lee a las personas, pero a través de su propia percepción de acuerdos dentro de cada conciencia, y como producto de una conciencia, no por lectura invasiva de las mentes, como con electrones en la cabeza.

Otro ejemplo de esto es el de las gradientes de frecuencias por densidades existenciales. Todo es UNO y ni gradientes hay, pues depende de cada persona. No es contradicción, es expansión del mismo concepto o avance en cuanto a lo que se les puede comunicar sin ocasionar disonancia de frecuencias en las personas que escuchan.

No lo diría así, no de la manera invasiva directa, sólo a través de telepatía invasiva y de torres Gwen, pero eso ya es reciente y no es lunar.

Robert: La Matrix lee a las personas, pero a través de su propia percepción de acuerdos. Si, así lo entiendo.

Swaruu (9): Es fácil decir que la Matrix lunar lee el pensamiento y ya. En sí así parece o así se entiende que funciona, pero ahora vemos esto más detenidamente, y encontramos que la lectura de mentes proviene desde dentro de las conciencias de los individuos. Esto es estudiar el fenómeno más de cerca. Pero si nos metemos en metafísica desde el año pasado como esto no se entendería. Debemos ir de menos a más, de algo más general a algo más particular.

Todo proviene de las lindas cabecitas de los humanos, es así de sencillo. Matrix lunar, ordenadores, control mental, todo. Lo están manifestando ellos, así de sencillo. Está en sus cabecitas, es todo lo que se debe entender, lo demás es sobre desmenuzar y sobre analizar todo. Se vale, pero no te compliques, es sencillo. Todo es lo que tienen en la mente los humanos.

Gosia: Siempre decía que somos generadores de la Matrix, pero también que hay un proceso de la Matrix como externo, pero no externo realmente, que interpreta en la realidad exterior lo que pensamos, generamos la Matrix.

Swaruu (9): No son nuevos datos, son los mismos a mayor detalle. Sí pero ese proceso externo... arcontes, frecuencias lunares, lagartijas, Illuminati, Fox News, CNN, BBC, todo lo generan los humanos, capa tras capa. Es lo mismo a mayor detalle. Puedes decir que CNN les está controlando la percepción ¿no? CNN externamente los controla, pero ¿quién está detrás de CNN? Más humanos.

Gosia: Pero, una cosa más. En el ordenador digital, Matrix lunar digital, mira, lee lo que hay en las mentes humanas, y lo ayuda a reflejar en la realidad exterior de los humanos, con la mente humana como la Fuente. Esa parte no me queda claro.

Swaruu (9): Detrás de esos más humanos, detrás de las lagartijas o lo que sea, pero son más conciencias, y las lagartijas están entrelazadas con los humanos, siendo muchas veces lo mismo, tal y como pasa con las demás incontables razas, ahí pasando por humanos, siendo humanos. En el final, todo es percepción de las mismas personas, personas no solo humanas, pero entonces aquí nos metemos en gramática retórica y existencial, donde acaba el ser humano y donde comienza otra cosa. Pero aquí en el final solo son las conciencias, sean humanas o no, pero entrelazadas como lo mismo, las que lo crean todo.

Lo lee limitadamente, como lo hacen los metadatos de un ordenador digital y que también se enfoca a una sola persona, como pasa con los ordenadores normales. Pero en sí, como mecanismo de la Matrix externa, no es así. No lee las mentes directamente como tecnología ¡cuidado aquí! Ya que si existe la tecnología adecuada de mentes invasiva por parte de las torres de telefonía celular móvil.

Solo que es una forma de explicar algo complejo que ya no está actualizado, siendo que ya hemos expandido este mismo concepto. El dar a entender que la Matrix lee los pensamientos de las personas es lógico, y desde un punto explicativo básico para principiantes, así es. Solo que aquí ya hemos precedido el cómo lee la mente

exactamente a mucho mayor detalle.

Solo es que ¿cómo explicar que la Matrix lee el pensamiento sin meternos en metafísica antes de tiempo?

La Matrix lee el pensamiento, premisa 1, a mayor detalle. ¿Cómo lee el pensamiento? Respuesta: A través de la misma mente percepción-conciencia de cada persona y del colectivo a través de los acuerdos de percepción entre ellos. Pero en el final, todo es mente, todo es conciencia. Y ¿qué es la tecnología? Más conciencia creadora aplicada. (Pregunta retórica).